

# Dinasti Yasin Limpo di Belakang Menteri YSL, Ayah Pahlawan Dua Saudara Kena Kasus Korupsi

Category: NASIONAL

written by Redaksi | 04/10/2023



**JAKARTA** – Menteri Pertanian (Mentan) Syahrul [Yasin Limpo](#) (SYL) sedang dalam bidikan Komisi Pemberantasan Korupsi ([KPK](#)) terkait kasus dugaan korupsi. Usai dikabarkan menjadi tersangka oleh KPK, tiba-tiba saja Mentan hilang kontak di Eropa.

Syahrul Yasin Limpo sendiri berasal dari keluarga politisi dari Sulawesi Selatan (Sulsel). Berbagai kerabatnya merupakan pejabat tinggi di daerah hingga di pusat.

Syahrul Yasin Limpo sebelum menjadi menteri adalah Gubernur Sulsel dua periode. Syahrul menjabat sebagai gubernur pada tahun 2008-2012 dan 2013-2013.

Melansir dari berbagai sumber, ayah Surya Yasin Limpo adalah Kolonel Inf. H. Muhammad Yasin Limpo atau lebih dikenal dengan nama M. Yasin Limpo. Dia merupakan pejuang kemerdekaan menentang pemerintahan Hindia Belanda di Sulawesi Selatan.

Ibu Syahrul yakni Nurhayati Yasin Limpo adalah mantan anggota DPR pada periode 2002-2009. Kakak Syahrul, Tenri Olie Yasin Limpo adalah anggota Fraksi Golkar DPRD Sulawesi Selatan 2009-2012. Tenri juga sempat mencalonkan diri sebagai Bupati Gowa pada 2015.

Kini Tenri bakal mencalonkan diri sebagai anggota PR dari Partai NasDem.

Adik Syahrul, Dewie Yasin Limpo juga seorang anggota DPR RI dari Partai Hanura pada 2014-2019. Dewi sempat terjerat kasus korupsi usai terbukti menerima suap pengadaan anggaran untuk pembangkit listrik di Kabupaten Deiyai, Papua pada 2015.

Adik laki-laki Syahrul juga merupakan politisi, yakni Irman Yasin Limpo adalah Kadis Perindustrian dan Perdagangan Sulawesi Selatan. Irman pernah mencalonkan diri jadi Wali Kota Makassar. Kini Irman maju menjadi calon anggota legislatif DPRD Sulsel dari partai Gerindra.

Adik Syahrul lainnya yakni Haris Yasin Limpo sempat menjabat sebagai anggota DPRD Kota Makassar. Haris baru ditetapkan sebagai keciduk KPK dan divonis 2 tahun 6 bulan penjara terkait kasus dugaan korupsi Rp 20 miliar PDAM Makassar pada September 2023.

Sementara adiknya yang lain, Ichsan Yasin Limpo sempat menjadi Bupati Gowa 2010-2015. Ichsan Yasin Limpo juga pernah terjerat kasus dugaan korupsi DPRD Sulsel untuk APBD 2003 sebesar Rp 18,23 miliar bersama 14 anggota DPRD Sulsel lainnya.

Ichsan sudah meninggal pada 2019 lalu. Sementara Putra Ichsan yakni Adnan Purichta Ichsan, melanjutkan kekuasaan sang ayah menjadi Bupati Gowa.

Sementara anak kandung Syahrul Yasin Limpo, Indira Chunda Thita Syahrul Putri merupakan anggota DPR RI dari Fraksi NasDem. Sebelum di NasDem, Indira merupakan anggota DPR RI PAN.

Kemudian putra Syahrul Yasin Lompo, Kemal Redindo Syahrul Putra kini menjabat sebagai Plt Kepala Dinas Ketahanan Pangan, Tanaman Pangan, dan Koltikultura Provinsi Sulsel.

**Sumber:** [\*Gelora\*](#)